

Apprendre à réparer son vélo avec Plœmeur cyclo



Lors du forum des associations, Plœmeur cyclo avait déjà proposé un atelier d'auto-réparation de ce type. Les membres renouvellent l'opération mercredi prochain.

| Photo: OUEST-FRANCE

Les adhérents de Plœmeur cyclo tiendront un stand, mercredi, de 10 h à 16 h, place René-Guillemot, pour aider et conseiller les cyclistes pour des petites réparations, de l'entretien ou encore des réglages sur leur deux-roues.

« Nous sommes tous des passionnés de vélo, explique le président de Plœmeur cyclo, Pascal Perron. Nous avions envie de proposer une action citoyenne en lien avec le vélo. L'idée est d'apprendre au plus grand nombre à faire des petites réparations. On a quasiment tous un vélo. Mais quand on le sort du garage, parfois, on peut avoir un pneu crevé, un dérailleur coincé, des freins un peu fatigués... Soit on ne sait pas faire,

soit on n'a pas les bons outils pour régler le problème. Nous avons choisi le premier mercredi des vacances scolaires pour proposer notre atelier, car nous voulions aussi cibler les scolaires. Nous en profiterons également pour sensibiliser à la sécurité et aux équipements obligatoires du cycliste ».

Si le succès de l'opération est au rendez-vous, les membres de Plœmeur cyclo aimeraient pérenniser ces ateliers, à toutes les vacances scolaires.

Mercredi 26 octobre, de 10 h à 16 h, place René-Guillemot (devant la Caisse d'Épargne), atelier d'auto-réparation proposé par Plœmeur-cyclo.